

# DE VRIES WINS AT WSK WORLD SERIES DEBUT

**Nyck De Vries inaugurated the new WSK World Series with a victory. On the Portimao circuit in Portugal, the Dutch driver grew more and more determined during the meeting, so much so that he brilliantly dominated the final. It was with three and a half seconds of advance and best lap time in race that De Vries crossed the finish line as winner on his Zanardi-Parilla.**

**N**yck De Vries started the WSK World Series just as he had finished the Euro Series: with a victory! From the highest step of the podium, the Chiesa Corse driver could only be happy about the way he conquered this success. *"Already during free practice, I found myself in the lead pack, but I was not entirely satisfied, because of the gap that separated me from the race leader. There was also the difficult start in the second heat. Starting outside is really a handicap in Portimao and I lost several places that I could not regain. In addition to that, my tyres degraded too fast. I had to mount my spare tyres already in the second heat, while my rivals waited until the third. With the team, we analysed the situation and the data available and we managed to define the right set-up. I immediately felt it in the third heat, which I won. The chassis had become perfectly suited to the circuit characteristics".*

Nyck was the fastest on track, but he could not repeat his performance in the pre-final. *"I was once again on the outside of the front row and the drivers on my right gave me no chance to cut in. Fifth place was the best I could do. But in the final I was on the inside and I made an excellent start. I quickly reached the second place and I did the forcing to catch up on Armand Convers, the leader".* After a great overtaking move made possible by his perfectly mastered late braking technique, Nyck was not worried anymore.

Congratulated by some participants in the World WTCC Championship, including his compatriot Tom Coronel, who was driving in the nearby car circuit hosted in the same structure, Nyck De Vries really wanted to thank wholeheartedly his team, his partners and his family. The young driver (15), already supported by McLaren F1, took advantage of the situation to conquer the lead of the WSK World Series, a few weeks away from the Millville (New Jersey), in the United States.

## A few comments about Nyck by Dino Chiesa (team manager)

*"Nyck is an extremely talented driver, there is no doubt about it. His team and himself knew the equipment perfectly well, because they have used a Zanardi-Parilla for three years now. There is no need to talk a lot to understand each other perfectly well. In addition to that, he has great racing intelligence. He is also good at earning the respect and sympathy of the paddock with his behaviour and commitment. With all due allowance, he reminds me of Valentino Rossi. He has shown in each single race his great charisma, which is important to succeed in car sports later. And I am sure he will succeed!"*



E-mail : [info@nyckdevries.nl](mailto:info@nyckdevries.nl)



## DE VRIES GAGNE EN OUVERTURE DE LA WSK WORLD SERIES

**Nyck De Vries a inauguré par une victoire la nouvelle série mondiale de la WSK. Sur le circuit de Portimao au Portugal, le kartman hollandais est monté en puissance durant l'épreuve, au point de dominer brillamment la finale. C'est avec trois secondes et demie d'avance et le meilleur tour en course que De Vries et son Zanardi-Parilla ont franchi la ligne d'arrivée en vainqueur.**

**N**yck De Vries a commencé la WSK World Series comme il avait terminé l'Euro Series: par une victoire ! Depuis la plus haute marche du podium, le pilote Chiesa Corse ne pouvait que se réjouir de la manière avec laquelle il a conquis ce succès. *"Dès les essais, je me suis retrouvé dans le peloton de tête, mais je n'étais pas pleinement satisfait de l'écart qui me séparait du leader de la course. Il y a aussi eu ce départ difficile dans la deuxième manche. Partir de l'extérieur est vraiment un handicap à Portimao et j'ai perdu plusieurs places que je n'ai pas pu toutes récupérer. En plus, mes pneus se dégradent trop vite. J'ai dû monter mes pneus de secours dès la deuxième manche, alors que mes adversaires ont attendu la troisième. Avec l'équipe, on a analysé la situation, les acquisitions de données et on a mis le doigt sur le bon set-up. Je l'ai tout de suite senti dans la 3<sup>e</sup> manche que j'ai gagnée. Le châssis était vraiment devenu parfait pour les caractéristiques du circuit".*

Nyck est désormais le plus rapide en piste, mais il ne peut le confirmer en pré-finale. *"J'étais encore à l'extérieur de la première ligne et les pilotes situés à ma droite ne m'ont laissé aucune possibilité de me rabattre. Je n'ai pas pu faire mieux que 5<sup>e</sup>. Mais j'étais cette fois à l'intérieur pour la finale et j'ai pris un excellent départ. Je suis passé rapidement en 2<sup>e</sup> position et j'ai fait le forcing pour remonter sur Armand Convers, le leader".*

Auteur d'un superbe dépassement après un freinage tardif parfaitement maîtrisé, Nyck ne sera plus inquiet. Félicité par certains concurrents du Championnat du Monde WTCC, dont son compatriote Tom Coronel, qui évoluaient juste à côté sur le circuit automobile situé dans le même complexe, Nyck De Vries a tenu à remercier chaleureusement son team, ses partenaires et sa famille. Le jeune pilote de 15 ans, déjà soutenu par McLaren F1, en a profité pour prendre la tête du classement de la WSK World Series, à quelques semaines de l'épreuve de Millville aux Etats-Unis dans le New-Jersey.

### Dino Chiesa (team manager) à propos de Nyck

*"Nyck est un pilote extrêmement talentueux, ça ne fait aucun doute. Son équipe et lui-même ont eu parfaite connaissance du matériel, puisqu'il utilise un Zanardi-Parilla depuis maintenant trois ans. On n'a pas besoin de parler beaucoup pour se comprendre. En outre, il possède une grande intelligence de course. Il sait aussi attirer vers lui la sympathie et le respect du paddock, de par son comportement et son implication. Toute proportion gardée, il me fait penser à Valentino Rossi. Il démontre à chaque course qu'il possède un grand charisme, ce qui est très important pour réussir plus tard en automobile. Et je suis sûr qu'il réussira !"*



E-mail : [info@nyckdevries.nl](mailto:info@nyckdevries.nl)